



ACTA DE LA CUARTA SESIÓN EXTRAORDINARIA DEL COMITÉ DE TRANSPARENCIA DEL INSTITUTO MEXIQUENSE DE LA INFRAESTRUCTURA FÍSICA EDUCATIVA (IMIFE)

El día 27 de mayo del dos mil veintiuno siendo las 14:45 p.m. mediante videoconferencia de Google Meet en el link: https://meet.google.com/qkr-ssmd-swo, se reunieron, los CC. Lic. Omar Sánchez Lira, Titular de la Unidad de Transparencia; Ing. Judith Lerma Martínez, Titular del Órgano Interno de Control; Mtra. Anabel Esquivel Martínez, Subdirectora de Administración y Coordinadora de Archivos o Equivalentes del Comité de Transparencia; C. Alejandro Armando Pineda Galván, Jefe del Departamento Administración y Desarrollo de Personal y Titular del Área de la Protección de Datos Personales del Comité de Transparencia todos en su calidad de miembros de este cuerpo colegiado, así como invitados el Lic. Mario Ramón Alva Fuentes, Coordinador de Administración y Finanzas; Arq. Gustavo Gerardo Valencia del Mazo, Coordinador de Programación y Arq. Edgar Lara Benítez, Coordinador de Obra, a efecto de celebrar la Cuarta Sesión Extraordinaria del Comité de Transparencia, de conformidad con lo establecido en los artículos 1, 45, 46, 47, 49 y 169 de la Ley de Transparencia y Acceso a la Información Pública del Estado de México y Municipios bajo el siguiente:

ORDEN DEL DÍA

- 1. Lista de asistencia y declaratoria del Quórum legal.
- 2. Lectura y, en su caso, aprobación del orden del día.
- 3. Asuntos a tratar.
 - 3.1 Informe de estatus de las solicitudes de información recibidas por medio del SAIMEX Transparencia con folios 00010/CIEEM/IP/2021 y 00012/CIEEM/IP/2021.
 - 3.2 Exposición de motivos para solicitar prórroga de siete días hábiles, para el envío de respuesta a la solicitud de información con folio 00014/CIEEM/IP/2021, y en su caso aprobación del Comité.
- 4. Cierre de la sesión.

a del Instituto Mexiquense de la Infraestructura Física
abrada el día veintistete de mayo de dos mil veintiuno.



Esta hoja forma parte del Acta de la Cuarta Sesión Extraordinaria del Comité de Transparencia del Instituto Mexiquense de la Infraestructura Física Educativa, celebrada el día veintistete de mayo de dos mil veintiuno.





Lista de Asistencia y Declaración del Quórum Legal.

Para el desahogo del presente punto, encontrándose presentes todos los integrantes del Comité de Transparencia del Instituto Mexiquense de la Infraestructura Física Educativa, el Lic. Omar Sánchez Lira, Titular de la Unidad de Transparencia dio la bienvenida a los asistentes, confirmando la existencia de Quórum Legal para llevar a cabo la Cuarta Sesión Extraordinaria del Comité de Transparencia del Instituto Mexiquense de la Infraestructura Física Educativa.

2. Lectura del orden del día y aprobación en su caso.

Acto seguido, el Titular de la Unidad de Transparencia, Lic. Omar Sánchez Lira, dio lectura al orden, poniendolo a consideración del Comité.

ACUERDO CT/IMIFE/SEXT04/A08/2021: Los integrantes de este Cuerpo Colegiado por unanimidad de votos aprueban el presente orden del día.

Asuntos a tratar.

3.1 Informe de estatus de las solicitudes de información recibidas por medio del SAIMEX - Transparencia con folios 00010/CIEEM/IP/2021 y 00012/CIEEM/IP/2021.

El Lic. Omar Sánchez Lira, informa al Comité que el mismo solicitante realizó ambas peticiones generando diferentes folios (00010/CIEEM/IP/2021 y 00012/CIEEM/IP/2021), en la cuales solicita lo siguiente:

"Detalle de la solicitud Relación de los programas de entrega de apoyos implementados financiados con recursos federales, federalizados y estatales, señalando en cada uno de ellos la fuente de financiamiento. Presupuesto asignado, modificado, ejercido, devengado y pagado por cada uno de los programas de entrega de apoyos. Reglas de Operación, Lineamientos de Operación, Manuales o Circulares, o cualquier otro documento en el que se defina la operación de la entrega de los apoyos, de cada uno de los programas de entrega de apoyos. Padrón de beneficiarios de cada uno de los programas de entrega de apoyos. Respecto de los programas cuya fuente de financiamiento corresponda a recursos federales o federalizados Padrón de Beneficiarios reportados en el SIPP-G de conformidad con el Decreto por el que se crea el Sistema Integral de Información de Padrones de Programas Gubernamentales Convenios firmados con la federación para la ejecución de entrega de apoyos. Relación de los programas educativos implementados en la entidad federativa e incluir los convenios o acuerdos signados con las dependencias federales para su ejecución.

Esta hoja forma parte del Acta de la Cuarta Sesión Extraordinaria del Comité de Transparencia del Instituto Mexiquense de la Infraestructura Fisica Educativa, celebrada el dia veintisiete de mayo de dos mil veintiuno.









Toda la información se solicitada se requiere en medios digitales, en el caso de los padrones de beneficiarios se solicitan en archivos .xls" (sic)

Se informó al pleno que de dichas peticiones se solicitó aclaración sobre la información requerida y no se recibió respuesta por parte de solicitante, por lo anterior, por lo que con fundamento en el artículo 159 de la Ley de Transparencia y Acceso a la Información Pública del Estado de México y Municipios se tienen ambas peticiones por "no presentadas" ya que el peticionario no atendió el requerimiento de información adicional en tiempo.

No habiendo comentarios el Lic. Omar Sánchez Lira continuó con el desahogo del Orden del día.

3.2 Exposición de motivos para solicitar prórroga de siete días hábiles, para el envío de respuesta a la solicitud de información con folio 00014/CIEEM/IP/2021, y en su caso aprobación del Comité.

El Lic. Omar Sánchez Lira, dio lectura a la solicitud de información, de fecha 10 de mayo del presente año, en la cual se solicita lo siguiente:

"Copia en versión electrónica de los montos de recursos programados y ejercidos en acciones de mantenimiento y construcción de nueva infraestructura escolar, lo anterior del año 2015 al año 2021, desglosado por año, municipio, tipo de infraestructura y fuente de recursos" (sic)

Con fundamento en el artículo 163 de la Ley de Transparencia y Acceso a la Información Pública del Estado de México, y considerando el volumen de la información requerida, se presenta solicitud de prórroga de siete días hábiles para el envío de la respuesta a la solicitud en mención, lo anterior, para estar en posibilidad de integrar debidamente la información solicitada.

ACUERDO CT/IMIFE/SEXT04/A09/2021: Los integrantes de este Cuerpo Colegiado por unanimidad de votos aprueban realizar la solicitud de prórroga por siete días.

4. Cierre de la sesión:

No existiendo asuntos a tratar o comentarios adicionales a la solicitud, el Lic. Omar Sánchez Lira, Titular de la Unidad de Transparencia del Instituto Mexiquense de la Infraestructura Física Educativa (IMIFFE), dio por concluida la Cuarta Sesión Extraordinaria del año 2021, a las 15:00 p.m. del día veintisiete de mayo de dos mi veintiuno, en la Ciudad de Toluca, Estado de México, firmando al calce y al margen los que en ella intervinieron para debida constancia.

Esta hoja forma parte del Acta de la Cuarta Sesión Extraordinaria del Comité de Transparencia del Instituto Mexiquense de la Infraestructura Física Educativa, celebrada el día veintistete de mayo de dos mil veintiuno.



ctura Física El veintiuno. Página 3 6





| No. DE ACUERDO | RESPONSABLE | DESCRIPCIÓN |
|------------------------------|---|---|
| CT/IMIFE/SEXT04/A0 8/2021 | | El Comité de Transparencia, aprueba por unanimidad, el Orden del Día de la Tercera Sesión Extraordinaria, quedando de la siguiente forma: |
| | Unidad de Transparencia | Lista de asistencia y declaratoria del Quórum legal. Lectura y, en su caso, aprobación del orden del día. Asuntos a tratar. 3. Informe de estatus de las solicitudes de información recibidas por medio del SAIMEX – Transparencia con folios 00010/CIEEM/IP/2021 y 00012/CIEEM/IP/2021. 3.2 Exposición de motivos para solicitar prórroga de siete días hábiles, para el envío de respuesta a la solicitud de información con folio 00014/CIEEM/IP/2021, y en su caso aprobación del Comité. Cierre de la sesión. |
| CT/IMIFE/SEXT04/A0 9/2021 | Unidad de Transparencia, Coordinador de Programación y Coordinador de Administración y Finanzas | Con fundamento en el artículo 163 de la Ley de Transparencia y Acceso a la Información Pública del Estado de México, y considerando el volumen de la información requerida, se presenta solicitud de prórroga de siete días hábiles para el envío de la respuesta a la solicitud en mención, lo anterior, para estar en posibilidad de integrar debidamente la información solicitada. Los integrantes de este Cuerpo Colegiado por unanimidad de votos aprueban realizar la solicitud de prórroga por siete días a la solicitud de información recibida por medio del SAIMEX — Transparencia con folio 00014/CIEEM/IP/2021. "Copia en versión electrónica de los montos de recursos programados y ejercidos en acciones de mantenimiento y construcción de nueva infraestructura escolar, lo anterior del año 2015 al año 2021, desglosado por año, municipio, tipo de infraestructura y fuente de recursos" (sic) |

Esta hoja forma parte del Acta de la Cuarta Sesión Extraordinaria del Comité de Transparencia del Instituto Mexiquense de la Infraeduziona Física Educativa, celebrada el día veintisiete de mayo de dos mil veintiuno.









LIC. OMAR SANCHEZ LIRA

Titular de la Unidad de Información, Planeación Programación y Evaluación del IMIFE

Titular de la Unidad de Transparencia

ARQ. JUDITH LERMA MARTÍNEZ

Titular del Órgano Interno de Control del IMIFE e Integrante del Comité de Transparencia

L.C. ANABEL ESQUIVEL MARTÍNEZ

Subdirectora de Administración

Coordinadora de Archivos o Equivalentes del Comité de Transparencia

Esta hoja forma parte del Acta de la Cuarta Sesión Extraordinaria del Comité de Transparencia del Instituto Mexiquense de la Infraestructura Física Educativa, celebrada el día veintisiete de mayo de dos mil veintiuno. Página 5 6







C. ALEJANDRO ARMANDO PINEDA GALVÁN

Jefe del Departamento Administración y Desarrollo de Personal

Titular del Área de la Protección de Datos Personales del Comité de Transparencia

ARQ. GUSTAVO GERARDO VALENCIA DE MAZO

Coordinador de Programación

е Invitado

LIC. MARIO RAMÓN ALVA FUENTES

Coordinador de Administración y Finanzas

Invitado

ARQ. EDGAR LARA BENITEZ

Coordinador de Obra

Secretaría de Educación del Estado de México



